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アンケート調査の結果報告（前回審議会意見を踏まえた修正箇所）

５．集団回収業者向けアンケートの調査結果

問 2 和光市内で資源回収を行っていないと考えられる理由は何ですか。（複数回答可）

「回収量が少ないため採算があわない」が最も多く 4業者であり、次いで「市場単価が下落しているた

め採算があわない」及び「団体からの依頼がない」、「団体に対して積極的に PRをしていない」、「市から

回収業者への情報提供がない」がそれぞれ 1業者であった。

「回収量が少ないため採算があわない」が最も多く 3業者であり、次いで「市場単価が下落している

ため採算があわない」及び「団体からの依頼がない」、「団体に対して積極的に PR をしていない」、「市か

ら回収業者への情報提供がない」がそれぞれ 1業者であった。

問 10 資源回収を行わない天候及び品目はどのようなものか選択してください。

【天候】(単一回答）

「雨の場合」が挙がっていた。

問 10 資源回収を行わない天候及び品目はどのようなものか選択してください。

【天候】(単一回答）

「雨の場合」が挙がっていた。

No. カテゴリー 回答 ％

1 回収量が少ないため採算があわない 3 60.0%

2 市場単価が下落しているため採算があわない 1 20.0%

3 団体からの依頼がない 1 20.0%

4 団体に対して宣伝など積極的にPRをしていない 1 20.0%

5 既に団体がほかの回収業者と契約をしており、入り込む余地がない 0 0.0%

6 市から回収業者への情報提供が少ない 1 20.0%

7 その他 0 0.0%

5

※未回答　5件

・ 集団回収のノウハウがない

合計

問２のその他に回答した人のコメント

1 回収量が少ないた
め採算があわない

43%
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15%
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14%

6 市から回収業者へ
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14%
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問2.和光市内で資源回収を行っていないと考えられる理由は何ですか？

No. カテゴリー 回答 ％

1 雨の場合 1 50.0%

2 くもりの場合 0 0.0%

3 その他 0 0.0%

1 100%合計
1 濡れてしまった
状態では問屋に引

き取ってもらえな

いから

50.0%

4 回収に手間や時
間がかかるから

50.0%

問１０－１．

No. カテゴリー 回答 ％

1 雨の場合 1 50.0%

2 くもりの場合 0 0.0%

3 その他 0 0.0%

2 100%合計
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